
歳にて他界致しました。息を引き取る最後まで、見届けることが

※ 質問の動画は、市議会のホームページでご覧頂けます！

http://kakamigahara.gijiroku.com/video/

案件が上程され、全て可決同意されました。また、一般質問では、次の

八木山小学校区では、「民間事業者で運行している買い物バスがある。ふれあいバスも充実し、買い物しやす

くなった｡」「出来るだけ地元のスーパーを使うことで身近な商店を守っていくべきだ｡」などのご意見を頂いた。

一方、「バスに乗ってお店まで行く事ができない住民もいる｡」というご意見もあり、お店に行くことができない

った。具体的には、移動販売車による買い物支援であり、広場に

駐車してお客様を待つのではなく、各家庭の軒先まで出向いて移動販売を行うことで成功をおさめている移動スー

パー「とくし丸」の事例を参考にし、たとえば安否確認や健康相談を含んだ移動販売事業の導入に向け、地域と事

業者との話し合いを進めているところである。尾崎小学校区では、「地域内にあるコ－プぎふや商店街で買い物を

見かける。」とのご意見が出された。商店街関係者との懇談では、

今年の７月からコープぎふ尾崎店が、「購入された商品を自宅の玄関先まで届けるサービス」を開始されているの

にもかかわらず、まだまだ周知が十分でないことがわかり、今後は、このサービスをもっとＰＲし、上手く活用し

作業が

れからは、今までより、もっと助け合おうと思った｡」学校放課後学習室では、子ども達から「算数がわかるよう

りすることで、子ども達一人ひとりに豊かなものの見方や考え方が育くまれていることだと考えている。

問：寺子屋事業に取り組んでいる地域や企業の方からのご意見は？

答：放課後学習室の地域講師の方から、教育委員会に、「先日、スーパーにいったら、児童と保護者に挨拶され、

お礼を言っていただきました。うれしかったので、教育委員会にお電話をいたしました。」という連絡を頂いた。

放課後学習室で子ども達と関わることで、私たちお年寄りも元気をいただいています｡」とのこと。こうした声か

らも、地域講師の方が子ども達とよりよい人間関係を結び、学力の下支えになっていただいているとともに、講師

の方自身がやりがいを感じておられる場でもあると思われる。一方、ものづくり見学事業の企業からは、「若手社

員が企画を担当し、成長する姿が見られました｡」「社内が活性化しました｡」といったように小学生の見学が企業

の活力となり、地域貢献の場となっており、受け入れてよかったと回答していただいた企業は８８％であった。福

祉体験事業を受けいれていただいた施設からは、「子どもたちとの交流は利用者にとっても嬉しいので、また来年

も協力したい。」との意見を頂いた。このように、お世話をいただいている地域の方、企業・施設の担当者の方か

ら、ご理解をいただくとともに、前向きなご意見も頂いている。

一般質問を終えて

少子高齢化に伴い、核家族化が進む昨今、買い物困難者への支援は、本市の重要な課題の１つであると考えま

す。地域の皆さまと企業そして行政の連携が重要であり、またサービスを提供する企業は健全な経営を永続的に

行っていかなければ、そのサービスを必要としている方にとっては大きな問題です。

また、寺子屋事業ですが、エバレットコミュニテイカレッジとの連携協定は、子どもたちが将来に想いをはせ、

夢を育む事業であり、「坊の塚古墳」は、子どもたちが古代へ想いをはせ、郷土愛を育む事業であると考えます。

これらの事業と寺子屋事業は連携できるものであり、未来を担う子どもたちの可能性を大きくするとともに、本市

のあらゆる分野で活躍する次世代のリーダーを育む事業の１つになるのではないかと考え、益々、充実することを

願います。

平成27年は、一般質問が行われなかった臨時会以外の全ての定例会にて、一般質問をさせて頂きました。毎回、多くの皆

さまに傍聴にお越し頂き心より感謝致します。平成28年も全ての定例会にて、地域の皆さまから頂きました貴重なご意見、提

言やアイディアなど一般質問の場などで行政に質問して参ります！ご多用とは、存じますが傍聴にお越し頂ければ幸いです。

何卒宜しくお願い致します！

問：寺子屋事業の今後の取組みは？

答：今後、現在実施している事業についても整理統合し、より内容の充実を図るとともに、基礎学力定着事業を中

学生まで広げたり、また、発掘調査中の「坊の塚古墳の見学」や「イングリッシュデイキヤンプ」など、あこがれ

や夢を育み、個性の伸張を図るための事業を計画したりして、寺子屋事業の拡充に一層努めていく。

大竹大輔を育てる会

〒509-0131

岐阜県各務原市つつじが丘4-33
TEL・ＦＡＸ：058-384-8608

Email：info@otakedaisuke.com
※この会報はホームページでも掲載しております！

本年も何卒宜しくお願い致します！

昨年も大変お世話になりました。本年も大竹と共に地域に根差した活動と共に様々な事業に取り組んで参りま

す！何卒宜しくお願い申し上げます！さて、私ごとですが、昨年から取り組んでおりますダイエットは、順調に進

んでおります…と言いたいところですが、年末年始忘年会、新年会でしっかり食べさせて頂きました！（笑）
ふしみ

日 時 ： 平成28年2月7日（日） 10時から14時

場 所 ： つつじが丘ふれあいセンター

内 容 ： 大竹市議による市政報告会・親睦交流会

会 費 ： 第1部 市政報告会 参加費なし

第2部 親睦交流会 1,000円（当日お支払下さい）

締 切 ： 平成28年1月22日（金）

お問合せ： 伏見 ＴＥＬ090-3951-9270

新春の候、皆さまにおかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は、大竹大輔を育てる会の活動にご理解

とご協力を賜り心より御礼申し上げます。

さて、表記の市政報告会及び親睦交流会を次の日程にて開催致します。ご多用とは存じますが、是非ご参加のほど宜しくお

願い申し上げます。

（詳細はホームページ

又は別紙チラシをご参

照ください）


